

Chères familles de Haverhill,

J'espère que ce message vous trouvera rafraîchi et rajeuni après les vacances d'été bien méritées. Alors que nous entamons une nouvelle année scolaire, je souhaite à chacun d'entre vous une chaleureuse bienvenue. Nous avons hâte de retrouver nos élèves dans leurs classes.

Cette année s'annonce pleine de nouvelles opportunités de croissance, d'apprentissage et de collaboration. Notre équipe dévouée d'éducateurs a travaillé avec diligence pour préparer une année passionnante à venir, et nous voulons vous assurer que le bien-être de chaque étudiant et membre administratif est notre priorité. Nous sommes impatients de poursuivre notre journée éducative ensemble pour favoriser un environnement où chaque élève peut s'épanouir.

À nos étudiants, nous sommes ravis de vous revoir en classe, prêts à explorer de nouveaux sujets, à nous engager dans des projets significatifs et à créer de nouveaux souvenirs. Votre enthousiasme et votre curiosité sont au cœur de nos écoles et nous nous engageons à vous accompagner à chaque étape.

À nos parents et tuteurs, merci pour votre collaboration et votre soutien continus. Votre implication est cruciale à la réussite de nos étudiants et nous apprécions la solide communauté que nous construisons ensemble. Nous nous engageons à communiquer ouvertement et vous encourageons à nous contacter pour toute question ou préoccupation alors que nous abordons cette nouvelle année scolaire.

La présence scolaire est cruciale pour plusieurs raisons : la réussite scolaire, le développement des compétences, l'interaction sociale, la routine et la structure, le bien-être émotionnel et les opportunités futures. Nous vous encourageons à vous assurer que votre enfant va à l'école tous les jours, sauf s'il est malade. Une fréquentation régulière est fondamentale pour maximiser les résultats scolaires et soutenir la croissance et le développement personnels.

Nous avons quelques dates importantes à marquer sur votre calendrier :

Lundi, 26 Août, 2024 - Journée d'information à l'échelle du district pour les classes K-8 (veuillez réviser votre page électronique de votre école pour plus d'informations).

Mardi, 27 Août, 2024 - Premier jour scolaire pour toutes les classes 1-12

Vendredi, 28 Août, 2024 - 1/2 journée éducative pour tous les étudiants

Lundi, 2 Septembre, 2024 - No School - Fête du travail - Congé scolaire

Mercredi, 4 Septembre, 2024 - Première journée scolaire pour les classes Pre-K et K

Jeudi, 12 Septembre, 2024 - Réunion du comité scolaire à 19:00 PM

Mercredi, 25 Septembre, 2024 - 1/2 journée éducative pour tous les étudiants

Jeudi, 26 Septembre, 2024 - Réunion du comité scolaire à 19:00 PM

Veuillez consulter les [sites électroniques](#) de votre école pour plus d'informations sur les événements à venir. [L'horaire des itinéraires des autobus scolaires](#) est affiché. N'oubliez pas que tous les itinéraires de bus sont sujets à changement. Nous mettons à jour les itinéraires immédiatement lorsque nous recevons un avis de changement. Les premières semaines d'école peuvent être difficiles avec les itinéraires de bus ; veuillez être patient avec nous car nous pourrions rencontrer des retards. Le service des transports, les écoles et le district informeront les familles en cas de retard. Suivez-nous sur [Facebook](#) et nous vous tiendrons au courant de ces changements dès leur réception. Pour voir la liste des dates et heures des portes ouvertes, [cliquez ici](#).

Nous apprécions votre patience et votre compréhension pendant les premières semaines d'école, alors que tout le monde s'installe, et nous sommes reconnaissants pour votre soutien continu. Faisons de cette année, une année de croissance, de réussite et de collaboration. En route pour une rentrée scolaire fantastique !

Sincèrement,

Margaret Marotta, Ed.D.

Directrice des Écoles Publiques de Haverhill